

ABSTRAK

Andi, 2024. *“Perubahan Perilaku dan Stratifikasi Sosial dalam Masyarakat Pasca Menunaikan Ibadah Haji di Desa Watang Panua Kecamatan Angkona”*. Skripsi. Program Studi Sosiologi Agama, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Pembimbing (I) Syahrudin, dan Pembimbing (II) Bahtiar.

Skripsi ini membahas tentang bentuk perubahan perilaku sosial dan stratifikasi sosial masyarakat pasca menunaikan ibadah haji di desa Watang Panua serta pandangan masyarakat terhadap perubahan perilaku sosial dan stratifikasi sosial para haji di Desa Watang Panua. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Data dan sumber data yang digunakan ialah sumber data primer yang meliputi masyarakat umum dan masyarakat yang telah menunaikan ibadah haji, dan data sekunder berupa buku bacaan, hasil penelitian yang relevan, jurnal penelitian, artikel serta bentuk lain yang berkaitan atau relevan terhadap kebutuhan peneliti. Penulis memperoleh data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu reduksi data, penyajian data, analisis data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) bentuk perubahan perilaku sosial dan stratifikasi sosial masyarakat pasca menunaikan ibadah haji di Desa Watang Panua meliputi bentuk perubahan perilaku sosial masyarakat pasca menunaikan ibadah haji yaitu (a) menegakkan shalat berjamaah, (b) berdakwah, (c) mengikuti acara atau kegiatan yang ada di desa, (d) menjaga kebersihan lingkungan (bergotong-royong). Sedangkan bentuk perubahan stratifikasi sosial ialah pembedaan atau pengelompokan para anggota masyarakat secara vertikal atau bertingkat berdasarkan sesuatu yang dihargai dalam masyarakat. Untuk mengetahui stratifikasi dalam masyarakat ada ukuran dan kriteria yang menonjol atau dominan sebagai dasar pembentukan pelapisan sosial yaitu meliputi ukuran kekayaan, kekuasaan, kehormatan. (2) pandangan masyarakat terhadap perubahan perilaku sosial dan stratifikasi sosial para haji di Desa Watang Panua bahwa pandangan masyarakat Desa Watang Panua secara umum menganggap haji adalah (a) orang yang mempunyai ilmu agama yang tinggi, (b) harus dipanggil dengan gelar haji, (c) cara berpakaian (fashion) yang identik, dan (d) punya pengaruh di dalam masyarakat.

Kata Kunci: Perubahan Perilaku Sosial, Stratifikasi Sosial, Haji, Masyarakat.